

Gens d'ici...



Les buggies du Club de Modélisme attirent la foule...

Un peu d'animation dans le village en ce début d'été dans une prairie sur les hauts de *Derrey Erbina*. Officiellement lancé en février, le Club de modélisme de Cressier (CMC) se présentait au public samedi 26 juin, malgré la pandémie, par un après-midi portes-ouvertes avec des courses de bolides télécommandés.

La naissance du club

Fin 2018, Vincent Bourquin, un habitant de Cressier, fait l'acquisition d'un premier buggy Traxxas pour jouer avec ses enfants. Devant cette voiture qui fonçait sur un parking, l'intérêt de toujours d'un autre résident, Fabrice Bugnon, pour ce hobby ressurgit. Après l'achat d'un petit modèle pour sa fille Anouk, la décision était prise : il lui en fallait un à lui également !

Mais pour faire rouler ces engins il faut un terrain et c'est grâce à la générosité de **Marius et Françoise Hayoz** (nommés membres d'honneur au cours de la manifestation) que le rêve se réalisa, avec la réalisation d'un circuit sur un terrain bordant leur maison. L'idée du club est venue plus tard, une fois la maintenance du terrain réglée. « Après avoir créé les statuts et présenté le projet à la commune, nous avons décidé de lancer officiellement notre club en février » commente Vincent, président du CMC, dont l'effectif est actuellement de 19 membres actifs, dont une dizaine du village.

La journée portes-ouvertes

Des clubs invités ont effectué des démonstrations : L'ORCM – Off Road Club de Montagny-les-Monts, le Zéphir club FPV du nord vaudois et ses drones ainsi que Olivier Zeller et son fils Erwan, membres du club de modélisme aéronautique de Fribourg. Les enfants jusqu'à 9 ans et ceux dès 10 ans ont pu participer à un concours de pilotage de voitures, doté d'un prix pour le meilleur chrono. D'autres prix offerts par le CMC et par la boutique Supermodell's de Givisiez ont récompensé les autres concurrents par tirage au sort.

A l'ombre des parasols le public a pu se désaltérer et déguster saucisses, raclettes et de délicieuses pâtisseries confectionnées par les mamans et les bénévoles. **MJ**

Site du CMC : www.cmccressier.ch

Lien pour le [flyer](#)



- 1 Antoine Volery
- 2 Bastien Pauchard
- 3 Dan Wüthrich
- 4 Eline Jaelle Pauchard
- 5 Timéo Wipfli
- 6 Léa Wipfli
- 7 ???
- 8 Marilou Bugnon
- 9 Victor Berset
- 10 Angelina Dietrich
- 11 Valentin Julmy

- 12 Sacha Muller
- 13 Timoté Verscheure
- 14 Jordan Julmy
- 15 Nils Egger
- 16 Flavien Morandi
- 17 Lenny Marquis
- 18 Aurélie Maillard
- 19 Marie Legrand
- 20 Eléane Limat
- 21 Ernestine Müller
- 22 Erwin Omanovic

- 23 ???
- 24 Lévin Wüthrich
- 25 Erwan Zeller
- 26 Laurin Caduff
- 27 Marley Gürtner
- 28 Camille Berset
- 29 Eliot Aebischer
- 30 Arthur Lains Frazao
- 31 Aurélien Morandi
- 32 Agathe Gürtner

- 33 Eugénie Legrand
- 34 Léna Muller
- 35 Soana Wipfli
- 36 Anaïs Torche
- 37 Margaux Müller
- 38 Isaline Limat
- 39 Lea Wüthrich
- 40 Louis Maillard
- 41 Anouk Bugnon
- 42 Julia Mathys

P.S 2000 2021-27
05.07 – 12.07.2021

La 2000^e PHOTO DE LA SEMAINE

L'aventure a commencé le 21 août 1976 avec une photo du coq de l'église, prise de l'échafaudage installé pour la rénovation du clocher. La 4^e a été affichée par Paul-André Morandi puis nous avons ensuite alterné plus ou moins une semaine sur deux jusqu'en février 1980 avant de continuer seul, avec de temps en temps une participation de Paul-André, jusqu'au 1^{er} juin 1987. J'ai ensuite quitté Cressier pour un séjour de 3 ans en Nouvelle-Zélande après avoir affiché la 562^e photo. Le panneau d'affichage resta orphelin pendant quelques semaines jusqu'à ce que Patrica Harnisch, constatant que son absence créait un vide dans la vie villageoise, décida d'y apporter sa contribution et de maintenir ce journal illustré même si le rythme hebdomadaire n'a pas pu être conservé.

De retour en 1990, j'ai repris l'affichage jusqu'en février 1996 pour repartir aux antipodes pour trois ans en Australie, à Melbourne. Un jour Attila Laczko m'appelle par téléphone pour me demander l'autorisation d'afficher quelques photos... La flamme est donc maintenue et dès mon retour en décembre 1998 je reprends du service !

Il faut aussi mentionner que ces collaborations temporaires ne sont pas comptabilisées dans les 2000 photos car il n'y a pas eu d'inventaire des photos exposées.

Dès le 22 février 2010 la Photo de la Semaine est visible sur internet, sur le site www.photojulmy.ch, réalisé par mon frère Roland. En raison d'un changement de système, les archives de 2010 à 2013 doivent être complétées et j'espère pouvoir remonter encore dans le temps...

De février 2015 à octobre 2016 neuf photos réalisées par Irène Neubauer ont permis de découvrir des habitants rencontrés au cours d'un voyage aux USA.

Merci à tous pour vos encouragements et continuez à vous arrêter devant ce panneau d'affichage.

Et peut-être rendez-vous dans cinq ans pour fêter le 50^e anniversaire... *Marcel Julmy*